

## PIURA

### Rinden homenaje a científica francesa que descubrió recientemente Canal Inca

Un emotivo homenaje ofreció Piura a la investigadora fran-

cesa, doctora Anne Marie Hocquenghem, en ceremonia especial cumplida en el salón de actos del Concejo Provincial. La agasajada fue declarada Hija Predilecta de Piura y recibió la Medalla de la Ciudad de manos del alcalde José Aguilar. Además, recibió medallas, insignias, diplomas, pergaminos y platos recordatorios de diversas instituciones educativas y culturales estatales y privadas. La científica francesa agradeció a su vez la demostración de aprecio por su trabajo, con palabras que pusieron de manifiesto su cariño por Piura y su identificación con sus valores y posibilidades para lograr su desarrollo como región. La doctora Anne Marie Hocquenghem nació en Vicy, Francia, en 1939. Obtuvo doctorados en Prehistoria y en Letras y Ciencias Sociales en la Universidad de París. Ha realizado estudios en centroamérica y el Perú. Recientemente dio a conocer la ubicación de la trayectoria completa del Canal de los Incas, de unos 150 kilómetros, que permitía irrigar unas 20 mil hectáreas en el valle del Alto Piura.